



Projekt geht weiter

„Anders blicken!“ – unter diesem Motto stand eine Filmreihe in verschiedenen Landkreisgemeinden, deren erste Staffel ihren Abschluss gefunden hat. Wegen des guten Zuspruchs ist jedoch eine Fortsetzung im kommenden Jahr geplant. Die Besucher waren dazu aufgerufen, Perspektiven zu wechseln, Impulse aufzunehmen und ein Weiterdenken zu wagen. Eingeladen hatte eine Gruppe von Akteuren, die sich dem Thema Demenz verschrieben hat. Die gezeigten Filme griffen das Thema in sehr unterschiedlicher Weise auf. „Anders blicken!“ – das waren die Kooperationspartner Initiative Demenz-

freundliche Kommune (IDfK), das Modellprojekt der Diakonie „Entlassung in die Lücke“, die Aktion Demenz und die Alzheimer Gesellschaft Gießen. Die Vernetzung, so Dagmar Hinterlang (IDfK) und Juliane Vogel („Entlassung in die Lücke“), habe sich als eine sehr fruchtbare Form der Zusammenarbeit erwiesen. Die erfolgreiche Kooperation soll deshalb im kommenden Jahr mit weiteren gemeinsamen Aktivitäten fortgesetzt werden. Die Akteure wurden bei ihrer Arbeit unterstützt, unter anderem durch den Landkreis Gießen, die Ovag und das Bundesministerium für Familie

Foto: Red